

玉川第一小学校だより

教育目標 「自ら取り組み 心豊かで たくましい子ども」
夢実現のために向上心を持って努力する子ども ~ 気づき 考え 実行する ~

力の限り がんばりました 自転車部!!



7位表彰 おめでとう!



安全走行の一课マ

24日(金)石川小学校を会場に交通安全子ども自転車大会が行われ、本校自転車部も出場しました。学科試験、技能走行、安全走行の三種目が行われ、本校自転車部は「放課後練習や朝練をしっかりとってきた」という自信を持って臨むことができました。競技前にはお互いに声をかけ合い、集中力や協力、チームプレイ等を子どもたちから感じることができました。入賞こそ逃しましたが、Aチームは7位、Bチームは8位の成績を残しました。



チーム 玉一!



技能走行の一课マ



V・S 精神で!

番外：大会が終わり、関係者が会場を片付けていると子どもたちがそこに加わり、いす片付けを始めました。さっと手伝った子どもたちの校外での「気づき 考え 実行する」には、ちょっと感動しました。いいね!



暑いけどがんばりました!!
自分たちの手でプール清掃

22日(水)27日(月)の両日、プール開きを前にプール清掃が行われました。昨年の水泳シーズン終了後から一冬を超したプールには多くの落ち葉や汚れた水、底に溜まった泥などがあり、大変な掃除になりました。各学年毎に決められた仕事を自分たちの水泳学習のために一生懸命に行いました。1年生も自分たちでできる落ち葉集めなどをがんばって行いました。最後に5、6年生の仕上げの磨き上げでプールはピカピカになりました。今年も水泳学習がんばります!

前に進む力!「向上心」

どんなに小さなことでも自分で分かったり、できたり、また人のためになったりすることが子どもには大きな自信になります。毎日の生活を見ているとこうしたことは必ずあります。どの子にも必ずあります。それが勉強の内容であったり、係の仕事であったり、友だちとの関係であったり。昨日の自分と比べて少しでも前に進めば(成長できれば)いいのです。何か一つでも授業で分かるようになること、係の仕事をみんなのためにと考えて行うこと、見逃してしまいそうな落ちているごみを拾ってゴミ箱に入れること、注意されたことを自分のためにと考えて改善しようとする事等々、こうした行為一つ一つに価値を持たせたいと思います。こうした日々の生活を大切にしながら、自分自身を成長させていこうという心が「向上心」です。子どもたちが、何気ない小さなことにも気持ちや思いを込めて行い、それを自分の成長に繋げていければいいと思います。さらに、向上心を持って当たり前のことをしっかりと行っていくことが、その遠い先の大きな目標や夢を叶えることにも繋がっていくものと思います。

向上心を持った子どもたちの日々の生活の積み重ねを大切にしながら、子どもたちの成長に寄与していきます。